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Protokoll der FK vom 10.11.2020
Anwesende Fachschaften: Anglistik (Enya, Tom, Tillmann), evangelische Theologie (Gerrit), Geographie/Landschaftsökologie
(Leah), Geschichte (Lars, Pogo) katholische Theologie (Isabelle), Mathematik/Informatik (Addick), Musikpädagogik (Miriam),
Pädagogik (Maxi), Pharmazie (Malin, Mareike), Philosophie (Lars), Physik (Matthias), Politikwissenschaft (Sarah), Sport (Bruno,
Johanna), Ur- und Frühgeschichte (Ahmed), Wirtschaftswissenschaften (Jasmin), Lehramt GHR (Elisa, Larissa, Jacky [FSB]),
Geoinformatik (Thomas [FSB]), Germanistik (Christian, Luisa, Moritz [FSB]), Skandinavistik (Nicolas [FSB])

 19 Fachschaften
 Gäste: AStA-Finanzreferent (Tom)

Redeleitung: Moritz Protokoll: Nicolas Beginn: 18:15 Uhr
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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE

Moritz begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich an.

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL

Die Tagesordnung wird wie obenstehend beschlossen.

TOP 3: DISKUSSION DISCORD ODER MATTERMOST

Um den Aktivenkreis  der FK besser zu koordinieren,  möchten wir ein gemeinsames Medium etablieren,  über
welches eine Kommunikation über die FK hinaus praktikabler ist als mit E-Mails.  Zur Auswahl stehen aktuell
Discord und Mattermost. Moritz weißt darauf hin, dass kurzfristige Fragen nicht beantwortet werden konnten,
weshalb eine Diskussionsplattform parallel zu E-Mails nützlich wären.

Vorteil Discord: Wir haben bereits den Kanal für den Corona-AK.

Vorteil Mattermost: läuft auf Uni-Servern.

Meinungen aus den Fachschaften:

Skandinavistik: nutzen Discord

Sport: Neutral

Pharmazie: für beides offen

Mathe: Bei Discord kommt auf uns
evtl.  ein  Datenschutzproblem  zu;
Es gibt keinen Vertrag mit der Uni.

WiWi: nutzen Discord

Anglistik: Eher Mattermost

Geoinformatik:  Discord  bietet
mehr; nutzen Discord

Philosophie: pro Mattermost weil
Uni-Infrastruktur

GHR: neutral

Geschichte: nur Mails

UFG: neutral

Musikpädagogik: nur Mails

Germanistik: neutral

Politik:  Discord  als  Probephase
angedacht. 

Pädagogik: neutral

katholische Theologie: nur Mails

evangelische Theologie: Discord
oder  Mail.  Wenn,  dann  bei
bekannteren Dingen bleiben

GeoLök: E-Mail oder LearnWeb?

Ergebnis:  Discord  (6  Fachschaften)  wird  eher  befürwortet  als  Mattermost  (3  Fachschaften).  Da  einige
Fachschaften  kein  Interesse  an  einer  online  Diskussionsplattform  haben,  sollte  diese  nicht  zu  einem
Informationsgefälle führen, d.h. relevante Informationen müssten immer auch per Mail oder auf der FK gesondert
verbreitet werden. Ebenso ist der Datenschutzaspekt zu Discord bei dessen Gebrauch zu berücksichtigen.

TOP 4: BERICHTE AUS DEN FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT

Aus den Fachschaften:

Fachschaft Philosophie: Die GEMA schickt wieder Briefe mit Geldforderungen. Dabei wurden die Rechnungen
für die gleichen Veranstaltungen wieder geschickt. Zur Zeit ist das Problem, dass die GEMA telefonisch kaum
erreichbar ist. Die Fachschaft schreibt dem Finanzreferat eine Mail, damit es das Geld der GEMA überwiest. Das
Finanzreferat  ergänzt,  dass  die  Kosten  aus  dem  Titel  für  Ausgaben  der  Fachschaft  im  Haushalt  der
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Studierendenschaft  bezahlt  werden,  und  dass  die  GEMA  dazu  neigt,  die  Kosten  anhand  von  Facebook-
Veranstaltungen zu schätzen. Die Fachschaft Sport ergänzt, dass sie diesen Prozess gerade durchlaufen ist und
deshalb einen Finanzantrag an die FK gestellt hat.

Aus dem Fachschaftenreferat:

Fachschaftsbesuche: Ihr  könnt  uns  jederzeit  zu  Treffen  einladen,  um  eure  Anliegen  zu  besprechen,
beispielsweise wenn es einen Umbruch in eurer Fachschaft gab, wenn ihr Interesse an bestimmten Themen habt,
wenn ihr Ideen für gemeinsame Projekte habt oder einfach Gesprächsbedarf zur FK besteht. Kein Kuchen digital.

FSB-Wahl im Januar: Die Stelle von Nicolas wird im Januar neu gewählt. Die Amtszeit beginnt zum 1. Februar.
Bewerbungen sind bis zum 12. Januar möglich.

Treffen mit dem AStA-Referat für Nachhaltigkeit und Mobilität: Es gab heute ein Treffen. Das NaMo
möchte das Thema Nachhaltigkeit in den Studiengängen einbringen oder stärker in den Fokus rücken, sofern es
sinnvoll  ist.  Hierzu  wird  die  Koordination  mit  den  Fachschaften  und  den  Studienbeiräten  der  Fachbereiche
gesucht. Alle interessierten Menschen aus Fachschaften sind eingeladen, sich an dem Projekt zu beteiligen. Der
Einladungslink zu dem gemeinsamen Trello ist:

https://trello.com/invite/b/FHuPLHaQ/d5e8c24d61e85ccaaaa94e0f94682f51/nachhaltigkeit-auf-f%C3%A4chern

TOP 5: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT

StuPa: Wird nächste Woche Montag tagen. Zugangsdaten beim Präsidium des AStAs erhältlich.

AStA: Der AStA wird voraussichtlich bald an die FK herantreten, um neue Kommunikationskanäle einzurichten.

ZWA: Hat heute getagt. Die Wahllisten wurden in ihre Reihenfolge gebracht. Es gibt eine Rückfrage: Sind die
Wahllisten bekannt? Nein, sie können aktuell noch korrigiert werden.

TOP 6: BERICHTE AUS FBRs, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN

Der  Fachbereich  09  Philologie  ist  der  Ansicht,  das  es  keine  angeschaltete  Kamera  für  den  Nachweis  der
Anwesenheitspflicht braucht, wenn Studierende über den SSO-Login beitreten.

TOP 7: WEITERE BERICHTE

Warnung  vor  „Studenten  stehen  auf“: Aktuell  organisiert  sich  u.a.  in  Münster  eine  Gruppe  namens
„Studenten  stehen  auf“,  welche  den  sog.  Querdenkern  nahe  steht.  Gerüchten  zu  folge  wollen  sich  diese
Gruppierungen auch über Fachschaften in die studentische Selbstverwaltung einklinken, um ihre Ansichten zu
verbreiten.

Weitere Berichte finden sich im Fachschaften Wiki (https://wiki.fachschaften.ms).

TOP 8: WAHLEN

1. Lesung des FSB-Wahlverfahrens für die Stelle ab 1. Dezember:  Es gibt zwei Bewerber*innen: Sarah
aus der Fachschaft Politikwissenschaft und Moritz aus der Fachschaft Germanistik.

Die beiden stellen sich vor.

Die Fachschaft Geschichte fragt die beiden nach einem Projekt, dass die Bewerber*innen unbedingt umsetzen
wollen und zusätzlich an Sarah, was sich ihrer Meinung nach an der FK ändern soll.

Sarah: Bisher war sie in diesem Jahr zweimal auf der FK. Sie möchte nichts explizit verbessern, sondern sich erst
einarbeiten  und  die  Strukturen  neuer  hochschulpolitischer  Gremien  kennen  lernen,  nachdem  sie  an  ihrem
Fachbereich  bereits  einige  Gremien  besucht  hat.  Wichtig  sind  ihr  die  Wünsche  der  Fachschaften,  interne
Kommunikation und gemeinsames arbeiten mit der FK. Sie möchte die FK nicht im Alleingang umstürzen, sondern
ist für Ideen offen.

Moritz: Er möchte die Umschreibesituation für Studierende in Bachelor und Master, insbesondere für Externe,
verbessern. Die Uni soll Regelungen für vorläufige Einschreibungen einführen, beziehungsweise verstetigen, was
es dank Corona gibt.  Zudem hat  er  ein offenes  Ohr  für Fachschaften und fordert  eine Vernetzung mit  den
Senatsstudis.

TOP 9: (FINANZ-) ANTRÄGE

abstimmungsreife Anträge:

Fachschaft evangelische Theologie O-Woche i.H.v. 100€: Es gibt keine Fragen. Folgende Fachschaften
geben  ihre  Stimmen ab:  katholische  Theologie  (Ja),  Wirtschaftswissenschaften  (Ja),  Politikwissenschaft  (Ja),
Lehramt  GHR  (Ja),  Skandinavistik  (Ja),  Pädagogik  (Ja).  Damit  ist  der  Antrag  bei  geltender  20%-Klausel
angenommen. [17/0/1]

Fachschaft  Germanistik  O-Woche i.H.v.  980€: Es gibt keine Fragen. Folgende Fachschaften geben ihre
Stimmen ab: Lehramt GHR (Ja), Politikwissenschaft (Ja), Skandinavistik (Ja). Damit ist der Antrag bei geltender
20%-Klausel angenommen. [12/1/4]

FS-FinO Hauptantrag: Es gibt keine Fragen. Die Fachschaft GHR stimmt mit Ja.

FS-FinO 1. Änderungsantrag: Es gibt keine Fragen. Folgende Fachschaften geben ihre Stimmen ab: Physik
(Nein), Lehramt GHR (Ja), Pädagogik (Nein). 

FS-FinO 2. Änderungsantrag: Es gibt keine Fragen. Folgende Fachschaften geben ihre Stimmen ab: Lehramt
GHR (Ja), Physik (Nein), Pädagogik (Ja). 
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FS-FinO 3. Änderungsantrag: Es gibt keine Fragen. Folgende Fachschaften geben ihre Stimmen ab: Lehramt
GHR (Nein), Physik (Ja), Pädagogik (Ja). 

laufende Anträge:

FS-FinO  4.  Änderungsantrag: Es  gibt  keine  Fragen.  Folgende  Fachschaften  geben  ihre  Stimmen  ab:
Skandinavistik (Ja), Lehramt GHR (Ja), Physik (Ja), Musikpädagogik (Ja), Pädagogik (Ja). 

neue Anträge:

Fachschaft  katholische  Theologie  digitale  Bundesvollversammlung  i.H.v.  200€:  Der  Antrag  wird
vorgestellt. 

Fachschaft Sport, GEMA, i.H.v. 378,03€: Der Antrag wird vorgestellt.

TOP 10: TERMINE
Corona-AK immer Donnerstags, 18 Uhr c.t. (FK-Link)

Die FK endet um 19:27 Uhr.

Die nächste FK findet am 17. November 2020 Tagen um 18 Uhr c.t.

online statt (https://wwu.zoom.us/j/95519172058).
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